

## NOTICIAS DEL MINISTERIO | OTOÑO 2025

*Llamando a las mujeres a libertad, plenitud y abundancia en Cristo*

### Abuelas, es el tiempo de florecer en las vidas de tus nietos

por Elba Ordeix de Reyes



Cuando recuerdo la primera década de mi vida, inmediatamente mi mente se traslada a un lugar que me llena de felicidad: ver a mi abuela hacer merengues y pasteles. Recuerdo el olor a vainilla batida con el azúcar que inundaba la casa, señal de que estaba preparando un pastel, y el amor inmenso recibido los fines de semana, cuando después de las clases podía irme a ese lugar increíble que era la casa de mis abuelos. Ya han transcurrido décadas de esta temporada especial, pero la huella que mis abuelos dejaron con sus vidas y las enseñanzas de mi abuela sobre el hogar y el dominio propio, las tengo siempre muy presentes.

¿Recuerdas a tu abuela? Muchas veces no apreciamos el impacto de una abuela hasta mucho tiempo después en nuestra vida. Te animo a que, si tienes una abuela, hagas memorias con ella. Y para ti, querida abuela, te animo a ver tu rol en este tiempo como uno muy especial, el que Dios ha guardado para nosotras en este tiempo.

#### La bendición de florecer para bendecir a tus generaciones futuras

Puede ser que en esta etapa, la vida parezca correr más lenta en muchos aspectos. No tenemos la misma rapidez o vigor que cuando éramos madres, pero ahora tenemos la madurez, la experiencia profunda de caminar

la vida tomadas de la mano por nuestro Dios. Hemos pasado por muchos valles y hemos tenido Su abrazo, Su consuelo y la dirección de Su Palabra, y eso es un tesoro para pasar a nuestros nietos.

La forma en que nuestros nietos pueden ver que Dios es real, es a través de nuestro testimonio de fe, de nuestra enseñanza de la Palabra y de nuestras oraciones.

En la familia, las abuelas podemos parecer como columnas que sostienen silenciosamente y en oración a los suyos. El salmista decía: «*Sean nuestros hijos en su juventud como plantíos florecientes, y nuestras hijas como columnas de esquinas labradas como las de un palacio*» (Sal. 144:12).

Esas columnas han madurado y pueden contar la fidelidad de lo que han vivido con los años. Debemos seguir animando a nuestros hijos, dando amor y pasando la fe a los nietos. Es una forma muy diferente de florecer, pero es un trabajo precioso que Dios nos ha dado el privilegio de hacer.

No importa si tus nietos están siempre en casa o los tienes a distancia, ¡hay tantas maneras en que nuestro legado puede ser pasado! Como abuela, con mis nietos en otros países, oro por ellos cada día, por su salvación, por un corazón tierno para Dios, por responder pronto a Su Palabra, por sus emociones, para que nos los controlen. Puedes también orar por sus amigos, su salud, sus estudios y sus necesidades. Y recuerda que tu clamor siempre es escuchado.

*«El Señor está cerca de todos los que lo invocan. De todos los que lo invocan en verdad». —Salmos 145:18*

Si tus brazos no pueden abrazarlos, tus oraciones por ellos llegan al cielo.

Envejecer junto a nuestros nietos es un regalo de Dios. Uno de mis salmos favoritos es el Salmo 92, pues habla de que el justo florece como la palma, y que aun en la vejez estará vigoroso y verde para anunciar que el Señor es recto. Pero lo hermoso que podemos ver, es que esa palma es la datilera que da sus frutos más dulces y abundantes en su madurez, entre los 30 y 80 años. Florece sin importar lo árido del terreno.

Así que, mi amada hermana, Dios te ha plantado en ese lugar que es tu familia para que, como abuela, seas de fortaleza, cultives frutos abundantes para otros, para amar, mostrar Su verdad y para orar por tu descendencia sin desmayar.

Nada es en vano en este tiempo, Dios escucha las oraciones y recoge nuestras lágrimas en Su redoma, y cada día, si dependemos solo de Él, nos dará la gracia y sabiduría para hablar a nuestros nietos de Su amor y misericordia.

Te comparto una oración que dejo siempre ante Su trono:

*«Señor, que los hijos que nos diste, y que todas nuestras generaciones por venir hasta que Tú vuelvas, puedan presentarse en aquel día junto a nosotros, alabando tu bendito y precioso Nombre. Amén».*

 *Elba Ordeix de Reyers*

Corresponsal bíblica | Representante de ANC en Europa

# NOVEDADES

## RECURSO DESTACADO

### **El reto de los abuelos: 10 días para animarte en tu herencia espiritual**

El reto de los abuelos conecta generaciones mediante consejos y experiencias de abuelos reales. Cada uno de estos abuelos ha encontrado maneras de ser intencional y bíblico en su forma de invertir en la próxima generación, y quieren compartirlo contigo.

Si eres abuela, te invitamos a ser parte, porque te ayudará a enfocarte en lo que quizás sea el rol más importante que Dios te ha confiado en esta etapa de la vida. Y si conoces a una abuela, invítala a participar.

Al inscribirse, durante 10 días recibirán un correo con una breve meditación de un pasaje de la Biblia, la experiencia de una abuela o un abuelo de nuestra familia de Aviva Nuestros Corazones, y un enlace para más recursos de nuestro ministerio y una sugerencia para tu oración personal.

Oremos juntas por más abuelas y abuelos que siembren semillas del evangelio en la vida de la siguiente generación.

*«Una generación alabará Tus obras a otra generación, y anunciará Tus hechos poderosos». —Salmo 145:4*





The laptop screen displays the website for "El Reto de los Abuelos". The header features the logo "Aviva Nuestros Corazones" and a navigation menu with links to "Podcasts", "Blogs", "Eventos", "Estudios", "Tienda", and "Más...". A "DONAR" button is also visible. The main banner has the title "EL RETO DE LOS Abuelos" in large, bold letters, with the subtitle "10 DÍAS PARA ANIMARTE EN TU HERENCIA ESPIRITUAL" below it. The banner features a photograph of a family: a man, a woman, and two children playing together outdoors. Below the banner, there is a brief description of the challenge.

**INICIA EL RETO AQUÍ**

# EVENTOS

## TALLERES DE VERANO

¡Gracias por acompañarnos!

Durante el mes de julio realizamos tres talleres muy especiales que representan el corazón de *Aviva Nuestros Corazones*.



**Maestras de la Palabra:** nuestra querida maestra, Susy Bixby, nos compartió cuánto gozo trae a su vida enseñar la Palabra a otras, y fue evidente su pasión por equipar a otras mujeres para hacer lo mismo con fidelidad y amor.



**Corazón en el hogar:** nuestra amada anciana, Maggie de Michelén, nos exhortó y enseñó a cuidar nuestro hogar. Nos mostró que eso significa cuidar de nuestro esposo, de nuestros hijos y de las necesidades que necesitamos cubrir con gozo dentro de nuestro hogar. A través de su testimonio, nos animó a tener nuestro corazón en el hogar.



**Sabiduría o necesidad:** un taller para nuestras jóvenes en el que, nuestra amada hermana Paulina Torres, exhortó a las jóvenes a examinar qué motiva sus decisiones. Ella enseñó, con sinceridad, sobre los peligros que distraen a esta generación y cómo filtrarlos a la luz de la Palabra para vivir con enfoque, fe y firmeza.

Damos gracias a Dios por cada mujer que nos acompañó y participó en los talleres.

Oramos que todo lo que aprendieron haya quedado grabado en sus corazones y lo vivan para la gloria de Dios.



true woman 2025

2-4 DE OCTUBRE, 2025

EN ESPAÑOL

## TRUE WOMAN 2025 | La Palabra: contempla Su maravilla

¡Estamos muy felices de invitarlas a ser parte de nuestra conferencia en línea de True Woman '25! La conferencia estará disponible en vivo y en formato digital, para que te unas desde cualquier lugar del mundo.

Aparta los días 2 al 4 de octubre para abrir la Palabra de Dios con miles de mujeres, y prepárate para ser transformadas al contemplar la maravilla de quién es Dios.

No necesitas boletos de avión ni hacer maletas, ¡solo un corazón dispuesto y una buena conexión a internet! Serán días llenos de enseñanza y adoración al Señor.

Así que, únete a miles de mujeres de todo el mundo que dirán «Sí, Señor» a los propósitos de Dios y a perseverar en conocer a nuestro Dios a través de Su Palabra.

Para más información y para tu registro:

HAZ CLIC AQUÍ

«Abre mis ojos, para que vea las maravillas de Tu ley». —  
Salmos 119:18

# Arraigadas

## (Video Podcast)

### SERIE: NO TE COMPARES

En nuestro videocast semanal tuvimos la bendición de ser edificadas con la serie «No te compares», basada en el libro de la autora Shannon Popkin, una hermana muy especial para *Aviva Nuestros Corazones*.

Compartir este espacio de aprendizaje y exhortación fue una verdadera bendición para nuestra comunidad.

Nos permitió reflexionar en nuestras vidas sobre Su verdad, renunciando a la comparación y abrazando nuestra identidad en Él. Su Palabra y los principios compartidos obraron en muchos corazones, y como testimonio de Su fidelidad, queremos compartir con ustedes tres de los muchos testimonios que recibimos para la gloria de Dios.

«Bendiciones y saludos para todas, desde Santo Domingo, República Dominicana. Muchas gracias por compartir esta serie, la cual ha sido tan edificante para mi vida. Oro para que Dios nos ayude a ser mujeres humildes y mansas, de acuerdo al carácter de Cristo. Un abrazo».

«Hace dos años estoy en casa cuidando a mi madre con Alzheimer y me identifiqué con la joven madre Yamel, con esos pensamientos de no estar haciendo algo útil para la obra del Señor. Pero, gracias a Dios que me hizo encontrar este canal de Aviva Nuestros Corazones y este programa de Arraigadas, pues mucho me han ayudado, en este sentido y en otros».

«Gracias, Dios las bendiga grandemente. Este tema me ha confrontado tanto, y fue muy liberador saber que no soy la única. Escuchar a hermanas tan usadas por el Señor, reconocer su lucha, es muy confortante. No tengo que esconder mis dones, sino usarlos para la gloria de mi Amado Salvador, dando siempre gracias por Él, que me los dio, pues no son míos; y buscar agradarle en todo. ¡Qué bueno es nuestro Señor!».

Si no has escuchado esta serie, te animamos a comenzar con el primer episodio.

HAZ CLIC AQUÍ





# Tips para leer la Biblia

Aviva Nuestros Corazones cree en la autoridad y suficiencia de las Escrituras. Por eso, siempre animamos a nuestras hermanas a leer la Biblia y meditar en ella para vivirla por Su gracia y para Su gloria.

Por varios años, hemos realizado retos de lectura bíblica para acompañarte, pues reconocemos la importancia de seguir un plan para perseverar.

El tip que hoy te dejamos es simple: escoge un plan para leer la Biblia y permanece en él. Es mucho más fácil continuar y persistir en tu lectura bíblica cuando te haces acompañar de un plan. Cada año puedes variar en los planes. Puedes leer todo el Antiguo Testamento en un año, o toda la Biblia en dos años, o solo el Nuevo Testamento en un año.

Lo importante es que permanezcas arrraigada a la Palabra de Dios y no te quedes divagando en qué leer o cómo empezar a leer la Biblia. Y es mucho mejor cuando lees la Biblia con otras hermanas para conversar sobre lo aprendido y animarse a vivirla. Si aún no estás haciendo un plan de lectura de la Biblia, te invitamos a dar un vistazo en los que tenemos para ti.

[HAZ CLIC AQUÍ](#)

¡Sigue leyendo la Palabra de Dios para encontrarte con Él mientras perseveras en meditar Su Palabra!



## Descarga nuestra APP

Si no te quieres perder los últimos programas, noticias y planes de lectura bíblica y más recursos, te invitamos a descargar nuestra App de Aviva Nuestros Corazones en App Store y Google Play.

La ventaja de tener nuestra aplicación es que te

notifica cada vez que hay un episodio o artículo nuevo para que no te pierdas nada y continúes siendo edificada por la maravillosa Palabra de Dios.

¡Descárgala hoy y cuéntales a otras!





# ¿Orarías por nosotras?

Uno de los versículos más cortos, pero muy importantes, lo encontramos en 1 Tesalonicenses 5:17, que dice: «Oren sin cesar». Como ministerio reconocemos la necesidad que tenemos de orar y de que otras personas nos sostengan en oración, porque dependemos enteramente de Dios.

Queremos pedirte que ores por nosotras y por nuestro staff, para que cada uno honre al Señor con su trabajo y perseveremos juntos hacia la misión que Dios nos ha encomendado.

♡ Oremos por *Aviva Nuestros Corazones* para que Dios continúe llevando Su mensaje a través de nosotros. Que cada escrito, cada pódfcast y cada recurso sea para la gloria de Su Nombre y el avance del evangelio en esta y las siguientes generaciones de mujeres.

♡ Oremos juntas por la conferencia True Woman '25. Oremos por las mujeres que asistirán, que sean avivadas en su corazón para escudriñar diligentemente las Escrituras y crezcan en humildad al vivir según Su hermoso diseño para ellas.

♡ Oremos para que el Señor siga fortaleciendo a Nancy, la llene de sabiduría y la ayude a enseñar la Palabra con aceite fresco y precisión. Que Dios la use poderosamente en estos tiempos difíciles, dándole discernimiento y protección. Especialmente, mientras prepara el contenido de «La Maravilla de Su Palabra», el primer viaje de Nancy enseñando a través de toda la Biblia en un año en 260 episodios, grabados durante más de tres años.





## ÚNETE A LA MISIÓN

### ¿De qué manera te puedes unir a la misión?

Déjanos contarte las tres maneras en las que te unes a la misión que Dios ha dado a *Aviva Nuestros Corazones* y a la que te invitamos a ser parte:

**1. Conviértete en una colaboradora mensual:** las colaboradoras de *Aviva Nuestros Corazones* forman parte de un pequeño ejército de donantes mensuales cuyo fiel apoyo es vital para que podamos realizar la «dosis diaria» de contenido bíblico que edifique a cada mujer de todo el mundo. ¿Considerarías convertirte en una colaboradora de *Aviva Nuestros Corazones* hoy?

[INGRESA AQUÍ](#)

**2. En oración:** estamos agradecidas con Dios porque usa a muchas de ustedes para avanzar Su misión en este mundo. Los testimonios que recibimos son constantes, y nos impulsan a continuar desarrollando recursos para la edificación de las mujeres. ¡Gloria al Señor por cada mujer que representa familias y generaciones! Por favor, sigamos orando con firmeza.

**3. Donar:** si has sido edificada con nuestros recursos, ¿considerarías en oración hacer una donación? Precisamente, porque eres parte de esta misión, tu contribución es valiosa para llegar a más mujeres con el mensaje de libertad, plenitud y abundancia en Cristo. No hay donación pequeña, porque Dios lo usa todo y lo multiplica para Sus propósitos ¡Gracias por ser parte de *Aviva Nuestros Corazones*!

Cada vez que compartes y escuchas algunos de los recursos que preparamos con tanto amor, estás siendo un instrumento de gracia para otras mujeres que tanto lo necesitan.

Así que, hasta que Cristo regrese y en Su voluntad esté que *Aviva Nuestros Corazones* continúe, queremos seguir equipando a las mujeres en conocer más a Dios y vivir Su diseño con verdad y gozo, ¡únete a nosotras hoy!

[HACER MI DONACIÓN](#)

¡Juntas alcancemos a más mujeres con la esperanza del evangelio!



PO Box 2000 • Niles, MI 49120 • [AvivaNuestrosCorazones.com](http://AvivaNuestrosCorazones.com) • 800.569.5959

¿Buscas ánimo diario justo donde estás? Síguenos en:



#### Editorial:

Yamell de Jaramillo, Gerente de contenido & Revisión editorial

Susana de Cano, Escritora general

Mónica de Sandoval, Editora general

Diseño: Alanna Lugo Humeau

Fotografía: Pexels, Fanny Barboza